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SAÚDE: SERVIÇOS DE EXAMES LABORATORIAIS
SUSPENSOS

VEREADORES INVESTIGARAM E, DESDE MAIO, NÃO HÁ REALIZAÇÃO DE EXAMES NO MUNICÍPIO DEVIDO À FALTA

DE VERBAS PARA A SAÚDE

Publicado em 05/08/2019 às 19:11 (Atualizado em 15/07/2025 às 11:45), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Iúna

Após diversas denúncias da população quanto à falta de realização de exames
laboratoriais no município, os vereadores de Iúna solicitaram explicações junto à secretaria de
Saúde. De acordo com os parlamentares, desde maio não há realização de exames por meio
do serviço público municipal de saúde.  

"A falta de planejamento da secretaria é muito grande. O dinheiro para os exames vêm do
governo federal e essa verba foi gasta com pagamento de funcionários, por isso hoje está esta
dificuldade. Além dos exames, não há transporte para os pacientes, que não têm
condições de se locomoverem", alertou o vereador José Marcos de Moraes.  

O parlamentar informou ainda que, de acordo com sua investigação junto à secretaria municipal
de Saúde, aproximadamente mil pedidos de exames estão aguardando para serem realizados
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desde o mês de maio.  

"Sem contar que o setor responsável está perdendo os requerimentos de exames dos pacientes,
que têm que pagar nova consulta para conseguir outro requerimento", comentou o vereador José
Marcos de Moraes. 

O vereador Emmanuel Garcia de Amorim explicou, durante a sessão do dia 29 de julho que a
secretaria de Saúde enviou um ofício para a Casa de Leis, explicando o motivo da falta de
realização de exames.  

"Não existe nenhum projeto na Câmara de Leis com a solicitação de projeto de crédito
suplementar ou algo parecido, solicitando investimento para saúde. Tivemos um aumento no
número de exames no início do ano devido ao surto de dengue, fazendo com que o saldo de
exames zerasse. Hoje, os trâmites legais estão sendo feitos pela administração municipal.
Esta Casa de Leis não tem culpa pela falta de exames", afirmou o vereador Emmanuel Garcia.  

O vereador Everaldo Pereira Sales reforçou o ofício enviado pela administração para justificar
o cancelamento na realização dos exames.  

"A secretária encaminhou o ofício, explicando toda essa situação. Usou-se mais dinheiro do
que tinha que ser usado naquele momento. O processo está em tramitação para que um novo
contrato seja feito em setembro", informou o parlamentar.
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